

Llamam a no utilizar bolsas plásticas en almacenes de barrio de Melipilla

En el marco de la conmemoración del Día Internacional Libre de Bolsas Plásticas, el Departamento de Medio Ambiente, junto con la Corporación "RESimple", desarrollaron un interesante trabajo en terreno.

Hasta la población Padre Hurtado concurren con personal DIDECO e

Inspectores Municipales, para desarrollar una charla dirigida a vecinos, así como también un recorrido por los almacenes del sector, entregando valiosa información sobre los nocivos efectos que significa para el medio ambiente, la utilización de bolsas plásticas.

De esta manera, desde el

municipio señalaron que seguirán trabajando en terreno para generar conciencia en la población sobre el cuidado del planeta mediante pequeñas acciones, como el cuidado del agua, el reciclaje y la utilización de bolsas ecológicas, y no plásticas que tanto daño generan.

